

"EL ALCAZAR"

.... testigo milenario de páginas gloriosas,
de escenas y episodios de histórico valor.
Hoy tiene en su seno las fuerzas belicosas,
que salvarán a España, por su fé y por su honor.

Viernes, 7 de agosto de 1.936. Número 12.

Redacción y Admón.: MUSEO ROMERO ORTIZ.

N. de la R. - Ayer, por causas ajenas a nuestra voluntad, nos vimos privado de sacar a la luz nuestro diario. Lo hacemos hoy una amplia información.

INFORMACION GENERAL

De Córdoba, Oviedo, Huesca y Zaragoza dice el Gobierno que resisten; fijén su criterio nuestros lectores en estas afirmaciones, repétidas constantemente, seguidas del comentario de que caerán de un momento a otro; no dicen nunca que dentro del ámbito de poblaciones de tanta extensión superficial de tal número de habitantes tengán las personas que ejercen la autoridad en ellas el más pequeño conflicto ni la más pequeña discrepancia; fundamenta este comentario las más sólidas esperanzas. Afirma, asimismo que los facciosos, a su paso por los pueblos se disfrazan de legionarios para sembrar el terror; de aquí sacamos dos consecuencias; que el Gobierno reconoce el avance de las columnas del Sur y que los legionarios al servicio de España tienen un ascendiente moral sobre las fuerzas de la anti España. También hay que poner en cuarentena, la noticia de que una columna que acudía en auxilio del Coronel Aranda, no logró su objetivo por oponerse a ello los mineros: ni da el nombre del que mandaba dicha columna ni su composición, ni las bajas ni el haber hecho prisioneros. Siguen las noticias sobre la columna del Teniente Coronel Mangada, sin indicar sitios ni posiciones que dominan y, desde luego, su actuación sobre ninguno de los pasos que siguen en poder del General Mola; sobre este mismo asunto dice el Gobierno que ha captado un radio de Mola a Franco confirmando sus noticias; cualquiera que sepa como se establecen estas relaciones, sabe que la más elemental discreción exige el convenio de claves difícilísimas de descifrar.

También se ha radiado una larga arena del Gobierno llena de insultos a los Generales al servicio de España en que se tergiversan las cosas y hacen cargos cuya responsabilidad les corresponde exclusivamente a los elementos de la anti España, por su tono duro y agrio, por su nerviosismo, parece indicar la desesperanza y pesimismo del

Gobierno, La noticia de que entre nosotros escasea el dinero ellos mismos la desmienten con la contradicción de que Gil Robles ha dado 2.000.000 de pesetas.

(DEL MOMENTO)

Como consecuencia de la desorganización y falta de autoridad del Gobierno recogida puntualmente en nuestros números anteriores, resulta que ayer aseguraron el que todos los servicios públicos funcionan normalmente, y también deducen como consecuencia del aislamiento en que se encuentra Madrid conocida por el mismo Gobierno y de levantamiento general de España y de las confiscaciones del Gobierno, que en Madrid no faltan víveres; Dios nos libre de la normalidad de que se ufana el Gobierno. Siguen los insultos a los Generales al servicio de España y recurren al procedimiento de imputarles en el trato con los pueblos los procedimientos característicos de los elementos de la anti España; arengan a los contingentes suyos para que permanezcan fieles al Gobierno. Anuncia el encuentro en Cariñena de dos columnas y, como siempre, el Gobierno se atribuye el éxito, el único dato que se saca en claro es que la columna del Gobierno procedía de Barcelona, pero ni siquiera da el nombre de los que asumían el mando de las columnas al servicio de España; de ello interesa sacar las consecuencias de la mentira del Gobierno sobre el cerco de nuestras fuerzas en las grandes poblaciones, puesto que él mismo reconoce que maniobran en los campos y regiones circundantes. Para alentar a los elementos desgraciados y escasos que de procedencia militar están al servicio de la anti España les concede ascensos, algunos dos o tres a la vez; en contra de la seriedad y de la tradición marcial en todos los ejércitos civilizados, en tal concepto han sido agraciados el Capitán Barceló, el Teniente Coronel Mangada y el fallecido Capitán Benito.

(Hasta aquí la información general del día de ayer)

INFORMACION ALCAZAREÑA

Nos llena de satisfacción y consignamos con orgullo el rasgo de la Guardia Civil de

"EL ALCAZAR"

la 3ª Compañía José Noya Acosta, el cual hizo entrega de una linterna eléctrica en perfecto uso para que pudieran servirse de ella los Jefes de servicio, atendiendo el requerimiento que hacíamos en nuestro número de ayer, lo que hizo en el acto, pues no hacía ni cinco minutos que había salido nuestro periódico cuando realizó la entrega; rasgos de tan buen espíritu y desinterés constituyen un timbre de honor para el individuo que lo ha realizado y el benemérito Cuerpo a que pertenece. El día de ayer tuvo una significación contraria al anterior la noche se caracterizó por el absoluto silencio de la artillería y de los pacos.

(Hasta aquí la información alcazarena correspondiente al número de ayer)

(DEL MOMENTO)

Ayer se realizaron algunos reconocimientos en casas de los alrededores del Alcázar con el más completo éxito, tanto por el logro de los resultados perseguidos cuanto por el buen espíritu y las virtudes militares reveladas por el mando y ejecutantes de este importante servicio. El mismo carácter en cuanto a ser exponente de ese buen espíritu, al que nos tiene ya habituados ese Grupo que honra la Artillería española, la heroica y animosa Escuela de Gimnasia y elementos paisanos que rivalizan con los buenos en la salada y distraída función de circo, cuyo programa publicamos a continuación, quienes saben conservar su ánimo en serenidad y paz en circunstancias como la presente, no sólo para cumplir y excederse en el deber militar, si no que aún les sobra energías para obsequiar a los demás con frutos de ingenio y buen humor, merecen el bien de España y alientan una sólida esperanza en un triunfo integral y definitivo.

SE NOS AVISA por el Jefe encargado de los servicios de aguada, que a partir del día de hoy únicamente se presentará por una sola vez, y por la mañana, no porque ofrezca ningún temor el no disponer de la suficiente, sino como elemental previsión y en evitación de algunos abusos, pocos afortunadamente, cometidos por quienes la destinan a fines de limpieza y otros que no son los debidos, exclusivamente para bebidas.

SOLUCION A LOS PASATIEMPOS del número 11.

Estamos sin tabaco.
Comemos carne de caballo.

CIRCO ALCAZAR

Empresa 15 y 1/2 and company.

PROGRAMA de la función vermouth que tendrá lugar esta tarde a las 5 y 30.

Jueves 6 Agosto 1936.

- 1º.-Sinfonía a cargo de la notable y numerosa orquesta,
- 2º.-Presentación de la Compañía.
- 3º.-Los notables magos
TRAPIELLINI AND SISTER
- 4º.-Los contumaces del regocijo.
- 5º.-Exhibición del formidable equilibrio de fama mundial
CHU-LING-KAL-VAR
- 6º.-Presentación del genial humorista
MISTER ZAKA
- 7º.-Final del campeonato internacional de lucha grecorromana individual.
(peso caballo)
- 8º.-Fandango estilo carioca por
"LOS MANUELES"

ULTIMA HORA

Ayer habló por Radio el Diputado comunista Díaz, secretario del Partido: el tono, el de los discursos anteriores, de agobio y temor invitando a las juventudes del mundo entero para que acudan a España a combatirla; mal se compagina este llamamiento con los esfuerzos de los que han intervenido anteriormente para intentar demostrar lo indemostrable a las potencias extranjeras: que el movimiento no es comunista; para refuerzo de este argumento sirven también las siguientes noticias: que el proletariado ruso ha acordado el envío de una cifra considerable de rublos, cambiados en francos, para auxilio de la revolución comunista en España; la hipocresía de que Rusia quiere tomar parte en el pacto de no intervención en los asuntos de España, con Inglaterra Francia, Alemania y otros. Se dan noticias de que en Baena se ha tenido un encuentro, y con respecto al resultado nos atenemos al mismo comentario de otros combates reseñados en este mismo número. Indalecio Prieto permaneció todo el día de ayer en el Ministerio de Marina, prueba de la apreciación de la situación inquietante para el Frente Popular. Dicen que hoy viernes a las ocho llega a Valencia un barco francés con 250 camaradas en ayuda de la anti-España, ¿cómo explicarán este abuso España y

Francia, a las restantes potencias del mundo civilizado que hacen esfuerzos para que el salvajismo y el bolchevismo que son sinónimos no se extiendan por Europa?. Es señal evidente del desconcierto y dato muy significativo el que en Barcelona exista nuevo Gobierno y no manifiesten ni su composición, ni su orientación política; del mismo carácter que la noticia anterior es la de nuevo Ministro de la Guerra en Madrid, el General Castelló. De Valladolid y de Zaragoza se tienen noticias de que las cosas siguen lo mismo a favor de España, con los matices falaces y mentirosos a que nos tiene acostumbrados el Gobierno.

Dicen que de Londres se envía una ambulancia a España. Dejamos para final de esta información la audaz noticia de que Madrid está en completa tranquilidad y las calles animadas, y la combinamos con esta otra: el MINISTRO DE LA GOBERNACION REPITE CON INSISTENCIA QUE A PARTIR DE LAS DIEZ DE LA NOCHE QUEDA PROHIBIDA TODA CLASE DE LUZ EN CASAS Y ESTABLECIMIENTOS, ASI COMO LA CIRCULACION DE COCHES EXCEPTO OFICIALES, LOS QUE IRAN SOLO CON LAS LUCES DE POBLACION PARA HACER LA AVIACION ENSAYOS DURANTE VARIOS DIAS POR LA NOCHE, ANTE POSIBLE ATAQUE DE BOMBARDEO AEREO, SIENDO CASTIGADOS CON MAXIMO RIGOR LOS CONTRAVENTORES. Para qué el comentario, quién no sepa sacarlo por sí, nada le diría tampoco el que nosotros le hiciésemos;

PERDIDAS

Una pistola marca F.N. 9 corto con su funda, cartucherín de cargadores con el cordón; un pantalón; todo propiedad de un Teniente de la Guardia Civil.

Otra pistola marca "ASTRA" también de un Teniente de la Guardia Civil.

Dos talegas con ropa, propiedad de Guardias Civiles y otros objetos, llevando las prendas las siguientes iniciales: A.G.S; y E.F.R.

NOTA IMPORTANTE

Cualquier objeto que se considere extraviado, debe entregarse en la Redacción de este periódico para mayor rapidez en la entrega al interesado y propietario.

CHARADA

Porque estaba Andrés sin TODO
un PRIMA TERCIA soltó;
yo, por darle TERCIA DOS
(si queréis PRIMA SEGUNDA)
le dije: viene el TRES TRES
y la DOS DOS le cayó.

¿No será un miedoso Andrés?.

(La solución mañana)